

**SACHEZ QUE...**

L'après-célébration de notre Cinquantenaire et la grand-messe de l'Assemblée Générale qui a en quelque sorte clos, dans l'unité, cette séquence, nous amènent à assembler nos projets pour en construire une nouvelle.

Nos administrateurs, lors de notre récent CA du huit février, ont reconduit à l'unanimité le Bureau avec comme seul changement celui des titulaires des postes de secrétaire, assurés par Nelly Sablayrolles et par son adjointe Patricia Rouxel. Leur prise de fonction va nous permettre de retrouver un meilleur suivi des tâches administratives qui dans une association de quelques 500 adhérents comme la nôtre nécessite une disponibilité permanente. La quasi-totalité des communes du Pays de Buch bénéficie à nouveau d'un administrateur référent qui sert d'interface avec les élus de leur lieu de résidence. Nous voici donc armés pour mettre en oeuvre les projets évoqués lors de l'AG sur lesquels nous avons déjà commencé à nous pencher avec beaucoup d'envie, et les propositions qui ont fleuri au cours d'échanges nombreux témoignent bien de l'investissement de chacun. Nous vous les ferons partager, tout au long des prochains mois.

En ce qui concerne vos réabonnements pour 2023, nous constatons que quelques dizaines d'entre vous, dont ceux qui n'avaient pu se rendre au Cap Ferret pour l'AG, n'ont pas encore renouvelé leur adhésion. Merci de bien vouloir le faire dans le courant de ce mois de mars. Il est en effet nécessaire que nous conservions les forces vives que vous êtes à nos yeux, par le maintien de ce soutien qui fortifie notre engagement bénévole.

À ce sujet, nous vous redisons combien nous sommes sensibles aux signaux de satisfaction, que vous nous dites ressentir en lisant nos Bulletins, d'autant que vous le faites, de plus en plus fréquemment. JMB

**ANNIVERSAIRE**

C'est celui des 150 ans qui célèbrent le Couronnement de la Vierge d'Arcachon, la patronne et protectrice des pêcheurs du Bassin, le 16 juillet 1873, lorsque devant 200 prêtres, abbés et chanoines, le cardinal Donnet, après la procession, entouré de 2 archevêques et de 5 évêques, bénit la couronne. Il la dépose sur la tête de la statue de la Vierge Marie, sous le regard d'une foule de marins qui, au retour d'une pêche agitée en haute mer, chantaient les litanies de la Sainte Vierge après qu'ils aient franchi les Passes...

**DEVINEZ...**



Où se trouve ce petit port qui ne manque pas de charme, même en hiver ?

C'est un habitué qui a reconnu le premier l'Infante Marie-Eulalie d'Espagne qui vécut en 1915 à Gujan-Mestras (villa Sans-Souci). Il s'agit de Raymond Lafargue du Teich. Félicitations !

Continuez d'envoyer vos réponses à :

[societe-historique@shaapb.fr](mailto:societe-historique@shaapb.fr) Merci !

**AGENDA du mois de MARS**

**Arcachon – Permanences** au siège du MA.AT, 22 boulevard Général Leclerc, 2<sup>e</sup> étage. Tous les mercredis, les 1, 8, 15, 22 et 29 mars de 14h30 à 17h.



Le Couronnement de la statue de Notre-Dame d'Arcachon "*Ave Stella Maris*", Marie L'Étoile de la mer. Il était prévu qu'elle soit à la tête de la procession nautique, très attendue par les marins, mais celle-ci ne put avoir lieu, semble-t-il en raison du banquet si copieux que même les vêpres durent être retardées d'une heure ! *Ora pro nobis.*